



Berlakukan Tarif Retribusi Satu Setengah Kali

Bagi Kios Pasar Yang Buka sampai Malam

JOGIA - Pemberlakuan jam operasional pasar hingga malam hari memang mendapat respons positif. Tak hanya bagi pedagang, namun juga pembeli. Salah satu pasar yang memberlakukan jam operasional hingga larut malam adalah Pasar Beringharjo. Di pasar

ini, ke depan akan diberlakukan tarif retribusi yang berbeda dengan sebelumnya.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja Maryustion Toning menjelaskan, kebijakan untuk buka kios sampai malam tersebut akan dilanjutkan untuk tahun depan. Namun, akan diberlakukan tarif retribusi berbeda. Kebijakan yang dilakukan adalah diberlakukan tarif satu setengah

kali. "Artinya, bagi pedagang yang membuka kiosnya hingga jam sepuluh malam akan ditambah setengah dari tarif biasanya," jelasnya, kemarin (12/10).

Selain Pasar Beringharjo, di Pasar Klithikan Pakuncen rencananya juga akan diterapkan tarif seperti ini. Dia berharap para pedagang bisa menaati aturan ini. Sebab, ini juga konsekuensi dari penambahan jam

operasional pasar.

Tyon, sapaanya juga mengingatkan untuk pembayaran retribusi sekarang sudah menggunakan model elektronik. Metode ini untuk memudahkan pedagang untuk melakukan transaksi pembayaran. Serta untuk mengedukasi kepada pedagang bahwa transaksi dengan pemerintah harus non tunai.

Kebijakan penambahan tarif retri-

busi ini ditanggapi biasa saja oleh para pedagang. Mereka tidak mempersoalkan jika ada kebijakan tarif satu setengah kali ini. Wati (32) pedagang batik yang membuka kiosnya di dekat pintu masuk pasar Beringharjo mengatakan sah-sah saja jika ada kebijakan seperti ini. "Tidak masalah, soalnya kalau malam dagangan ada yang beli juga," ujarnya.

Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poer-

wadi (HP) juga mengatakan akan berencana menambah jumlah pasar yang buka sampai malam hari. Khususnya bagi pasar yang menjual kebutuhan bagi wisatawan, seperti kuliner, fashion, dan oleh-oleh.

"Saat ini masih dalam proses. Karena harus ada yang perlu dipersiapkan seperti infrastruktur dan kesiapan pedagang itu sendiri," ujarnya. (cr5/din/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005